

Diffamierungen, Mobbing und andere Delikte auf *Instagram*

Liebe Eltern der Oberschule Roter Sand,

ich hoffe, Ihnen und Ihren Familien geht es gesundheitlich gut, und Sie kommen in dieser für uns alle nicht einfachen Zeit dennoch entsprechend zurecht.

Leider muss ich mich auf diesem Weg an Sie wenden, da einige unserer Schülerinnen und Schüler trotz der insgesamt ernsten Situation die überschüssige Zeit dafür nutzen, um auf der Plattform *Instagram* unter dem Namen unserer Schule sowohl Lehrkräfte als auch Mitschülerinnen und Mitschüler auf übelste Art zu diffamieren und zu mobben.

Das ist nicht nur äußerst niederträchtig, sondern auch strafbar.

Bitte sprechen Sie mit Ihren Kindern darüber und weisen sie darauf hin, dass sie sich nicht nur aus solchen Chats heraushalten, sondern diese auch melden müssen, sobald sie davon Kenntnis haben, da bereits die Mitwisserschaft strafrechtlich verfolgt werden kann.

Es handelt sich dabei also keineswegs um „dumme Kinderstreiche,“ sondern um strafbare Handlungen im Internet.

Zum Schutze aller Kolleginnen und Kollegen sowie Schülerinnen und Schüler werden wir alle relevanten Verstöße gegen Personen unserer Schule umgehend zur strafrechtlichen Verfolgung an die Polizei weitermelden.

In der Hoffnung, Sie auf diesem Weg bald mit positiveren Informationen kontaktieren zu können, wünsche ich Ihnen und Ihren Familien weiterhin alles Gute und viel Kraft, um die gegenwärtige Situation gut zu meistern.

Bremen, den 23.03.2020

Mit freundlichem Gruß

gez. Holger Steen
Schulleiter